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Protokoll des Mitgliedertreffens vom 4.5.2009 

 

Anwesende: 

 Dietrich Anders Helmut Bartelschewitz Gabi Boie 
 Günter Leptien Volker Leptien Ingo Scheider
 Jürgen Vollbrandt  

 

Gabi Boie eröffnet die Sitzung schlägt vor, folgende Punkte zu erörtern: 
 - Schaufenster Geesthacht  
 - BMZ-Projekt  
 - Termine des Jahres 2009  
 - Verschiedenes 
 
Schaufenster Geesthacht 

Es wird noch einmal festgehalten: PA hat in der Halle 1 einen Stand in der Größe 5m x 4,5m 
(Breite x Tiefe). Die Standnachbarn sind die AOK auf der einen und Fa. Taxi Riechert auf der 
anderen Seite. Als Standausrüstung stehen 6 neue Staffeleien von Gerd Wendt und 2 vor-
handene bereit um die die 7 PA-Poster aufzunehmen. Zudem werden die beiden die Hart-
schaum-Stellwände und die alten Pappwände für Fotos eingesetzt werden, um die Standab-
grenzung zu bilden. Von FEG werden 3 Biertische, 1 Bank, 1 Stehtisch, zusätzliche Stühle, 
bereitgestellt. Dietrich Anders übernimmt den Transport von FEG. 

Ingo Scheider verteilt einen Ablauf- und einen Standdienstplan, der in einigen Punkten ak-
tualisiert wird: Wegen seiner Fußverletzung muss Jürgen Vollbrandt seine Dienst beim Auf-
bau und am Stand reduzieren. Dietrich Anders, Gabi Boie und Kim Gerdes werden Aufgaben 
übernehmen. Beim Eröffnungs-Messerundgang der Offiziellen am Freitag stehen Dietrich 
Anders, Volker Leptien, Kim Gerdes und Ingo Scheider bereit, PA zu vertreten. Ingo Schei-
der wird den Plan entsprechend überarbeiten und per e-mail verteilen. 

PA erhält für die Standdienst-Personen zwei Ausweise, die von mehreren benutzt werden 
können. Jürgen Vollbrandt hat erfahren, dass der Eintrittspreis bei nachträglichem Vorweisen 
des autorisierten Standdienst-Ausweises an der Kasse erstattet wird.  

Volker Leptien bereitet Namensschilder für die Mitglieder vor, die Standdienst übernehmen. 
Er bittet darum, dass noch verfügbare Schilderhalter mitgebracht werden. 

BMZ-Projekt 

Volker Leptien bringt die Frage auf, wie mit dem BMZ-Projekt umgegangen werden soll, das 
nicht wie üblich auf der JHV am 23.4.09 ausdrücklich als PA-Projekt für 2010 beschlossen 
wurde. Die Gruppe kommt überein, dass darüber schon während der Gruppensitzung am 
6.4.09 Einigkeit erzielt wurde, für das Projekt zur Verbesserung der Lebenssituation in Ta-
koutala als Pilotprojekt beim BMZ Fördermittel zu beantragen. Erst wenn vom BMZ Förder-
mittel gewährt werden, muss auch PA seine Projektmittel verbindlich festlegen. 

Volker Leptien und Jürgen Vollbrandt werden zusammen mit Kim Gerdes und den Kollegen 
aus Mali das Projekt so aufbereiten, dass es die Antrags- und Förderungsnormen des BMZ 
erfüllt. Sie setzen sich das Ziel, bis September 2009 diese Aufbereitung vorzunehmen. 

Der Projektantrag müsste nach Meinung in der Gruppe bis zum Ende Januar 2010 beim 
BMZ eingereicht werden. Zuvor soll er von dem Büro bengo, Bonn, im Auftrag des BMZ auf 
Tauglichkeit und Konformität geprüft werden. 



 

Termine des Jahres 2009 

Gabi Boie regt an, einen Terminplan für die Gruppensitzungen in 2009 aufzustellen und zu 
verteilen. Aus der Abstimmung über An- bzw. Abwesenheiten von Personen und über zeitli-
che Relevanz von Themenschwerpunkten ergibt sich folgender Terminplan: 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 1.6.09 (Pfingstmontag), entfällt. 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 6.7.09, entfällt. (Urlaubszeit) 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 3.8.09, Themenschwerpunkt: 

       Projekterläuterungen  

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 7.9.09, Themenschwerpunkt: 

       Vorbereitung Weihnachtsmarkt 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 5.10.09, Themenschwerpunkt:  

       Vorbereitung Weihnachtsmarkt, Projekte 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 2.11.09, Themenschwerpunkt:  

       Organisation Weihnachtsmarkt, Projekte 

- ergänzende PA-Sitzung am Montag, den 16.11.09, Themenschwerpunkt:  

       Organisation Weihnachtsmarkt  

- Weihnachtsmarkt von PA am 1. Advent, Sonntag, den 29.11.09 

- Routinemäßige PA-Sitzung am Montag, den 7.12.09, Themenschwerpunkt:  

       Bilanz Weihnachtsmarkt, Projekte 

Für Termine außer der Reihe steht PA im Oberstadt-Treff kein Raum zur Verfügung, da es 
dort einen engen Belegungsplan gibt. Dann müsste ein Raum bei der FEG erfragt werden. 

Verschiedenes 

 Kinderspiel-Wasserpumpanlage:  Volker Leptien berichtet, dass ein geeignetes  
 System aus Südafrika, das auch an anderen Orten in Afrika eingesetzt wird, aus patent-  
 rechtlichen Gründen nicht verfügbar gemacht werden kann. Es gibt Gespräche mit zwei  
 Firmen über ähnliche funktionierende Systeme, aber noch ohne Ergebnis bzw. Entschei-  
 dungen.  

 Dietrich Anders fragt nach der Einsatzmöglichkeit des Energiesparofens der Fa, ONIL.  
 Volker Leptien weiß, dass diese in Mexiko gefertigt werden, ob aber auch eine Fertigung  
 in Mali möglich ist - nur das macht auch Sinn - müsste mit Daniel Coulibaly noch erörtert  
 werden. (Für Interessierte: www.onilstove.com). 

 Ingo Scheider berichtet, dass wegen Umzugs innerhalb der GKSS der Schrank mit PA-  
 Archiv-Material/Ordnern freigemacht werden musste und die Ordner nun in drei Umzugs-  
 kartons abgestellt wurden. Er fragt nach besserer Unterbringungsmöglichkeit. Eilbedarf  
 besteht nicht. Gabi Boie fragt Herrn Vagedes, ob PA - wie anderen Organisationen auch  
 - ein Schrank im Sitzungsraum des Oberstadt-Treff zur Verfügung gestellt werden kann. 

Jürgen Vollbrandt 

 

Nachtrag von Gabi Boie zum Protokoll: 

- Gabi Boie fragte nach, ob eine Schranknutzung im TO (Treffpunkt Oberstadt) möglich ist. 
Die Antwort: Ja, wir können einen Schrank haben, aber einen KURZEN, sprich 1/2 
Schrank. G.Boie bat um Eintragung zwecks Schranknutzung (Info für Ingo Scheider). 
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- Da Gabi Boie den TO-Schlüssel für den Verein von Dirk Steglich übernommen hat, ist eine 
Einweisung in die Schließlanlage im TO bereits erfolgt. TO möchte jedoch eine Unter-
schrift jedes Schlüsselbesitzers, so dass Gabi demnächst diese Unterschrift leisten wird. 

- Einen Tag nach der letzten Vereinssitzung hatte Gabi Kontakt zum TO und da wurde be-
kannt, dass das diesjährige Sommerfest im TO am 27.06.09 sein wird.  

- …. aus dem Brief des TO an den Vorstand, der Gabi Boie nun vorliegt: „unser Sommerfest 
wurde in den letzten Jahren immer von den Gruppen aus dem Haus mit Kuchen, Torten, 
Kaffee und Gegrilltem bestückt. Rückmeldezettel anbei.“ Frage an die PA-Mitglieder: Wer 
würde einen Kuchen backen und diesen bis 14 Uhr dort vor Ort abgeben? Wer wäre ggf. 
bereit, sich für die 1. Schicht (13.30-16 Uhr) oder für die 2. Schicht (16-18.30 Uhr) im Ca-
feteria-Betrieb (Kasse, Küche, Verkauf) einzutragen? Gabi Boie sammelt die Rückmel-
dungen, die für eine Unterstützung stehen. Positive Rückmeldungen bitte bis zum 
07.06.09 an die E-Mail-Adresse: dboie@t-online.de oder unter 040/ 79417341. 

- Von der Idee, einen Info-Stand dort beim Fest aufzubauen, wurde Abstand genommen 
(eine Erfahrung aus der Vergangenheit war ausreichende Begründung). 
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